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INDICAÇÃO N° ÔO4 /2021 

Vereador: Marcelo Ferreira Barros 

Prefeito Municipal! SEMUSA 

Indica: Solicita o estudo de viabilidade para indicação e fornecimento do medicamento 
Ivermectina à população de Buritis como tratamento profilático da Covid- 19. 

JUSTIFICATIVA 

Diversos são os estudos da eficácia na utilização da Ivermectina nos primeiros dias 

de sintomas da Covid-19, de maneira a atenuar os sintomas sentidos por aqueles que 

foram contaminados pelo novo Coronavírus. 

A intenção é oferecer este medicamento como alternativa no tratamento precoce, e 

também preventivo, a todos os munícipes, para prevenir e atenuar as infecções causadas 

pelo novo Coronavírus. 

Considerando que essa medida está baseada na experiência de alguns municípios do país 

e do exterior, além de instituições brasileiras, como a Unimed e o Hospital da Marinha 

do Brasil, entre outras, e se torna uma alternativa viável, de baixo custo e rápida logística, 

visando uma desaceleração no crescimento do número de casos confirmados da doença, 

fato este que está superlotando nossos estabelecimentos de saúde, públicos e privados. 

É de conhecimento que o município faz a distribuição de medicamentos para o 

tratamento por 05 (cinco) dias, para os pacientes que apresentem sintomas de infecção 

pelo SARS-CoV-2, vírus causador da COVID-19 e, mesmo sem que ainda se conheça o 

resultado do exame, positivo ou negativo para a Covid-19, os mesmos recebem um kit 

de medicamentos com prescrição médica, constando entre estes a Ivermectina. 

Justificados os motivos descritos, indico que seja feito um estudo de viabilidades 

para a utilização da Ivermectina, disponibilizando esta medicação para toda a população 

interessada, como tratamento precoce e também profilático, enfatizando o seu potencial 

em prevenir e amenizar infecções por coronavírus, além de ser um medicamento que já 
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é amplamente usado como um antiparasitário e que tem apresentado alguma atividade 

contra a Covid- 19, cabendo aos especialistas da Secretaria de Saúde normatizar sua 

distribuição. 

Com essas razões é que espero ser atendido nesse pedido. 

Gabinete do Vereador 
Marcelo Ferreira Barros aos 
oito dias do mês do 
fevereiro de dois mil e vinte 
UM. 
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